



‘Guiño’ a Sheinbaum, desfile de ‘corcholatas’ y la disputa por Edomex: esto ocurrió ‘tras bambalinas’ del informe de Del Mazo

En medio de un posible rompimiento de la alianza Va por México y la disputa por la gubernatura del Estado de México, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo rindió su Quinto Informe de Gobierno. El evento convocó a personajes políticos de todos los colores lo que nos brindó momentos relevantes que nos hacen entender la importancia de los comicios en la entidad mexiquense para el próximo año.

El gobernador Alfredo del Mazo estuvo arropado por la plana mayor del priismo mexiquense que se dio cita al informe del Quinto Informe. Entre los asistentes estuvieron presentes los integrantes del Grupo Atlacomulco como el exgobernador Arturo Montiel, quien se dice impulsa a Ana Lilia Herrera como candidata. También acudieron los exmandatarios Emilio Chuayffet, César Camacho y Eruviel Ávila.

En su momento, Arturo Montiel llamó a la unidad del priismo y a no simular trabajos.

Eric Sevilla, líder estatal del tricolor, así como las aspirantes a la candidatura del PRI, Alejandra del Moral y Ana Lilia Herrera, también acudieron a la presentación de los avances en el gobierno de Alfredo del Mazo.

Al evento también acudieron los líderes del priismo nacional, Alejandro “Alito” Moreno, presidente del CEN; Carolina Viggiano, secretaria general. Además del coordinador del PRI en la Cámara de Diputados.

El líder nacional del tricolor acudió al informe en medio de reclamos de algunos priistas que piden su renuncia tras la controversial propuesta de prolongar la estadía del Ejército en las calles y la “ruptura” de la alianza Va por México.

En contraparte resaltó la ausencia de los senadores Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong.

<https://politico.mx/guino-a-sheinbaum-desfile-de-corcholatas-y-la-disputa-por-edomex-esto-ocurrio-tras-bambalinas-del-informe-de-del-mazo>